



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。

たくさんのことを学びました。
そして楽しい思い出もたくさんできました！！

修学旅行 6年生

- ・6月4日(木)～5日(金)
- ・京都、奈良、大阪

一日目



清水寺の仁王門の、「あ」と「うん」の仁王像はとても大きかったです。舞台はとて高くてとてもいい景色でした。



は、音羽の滝で
の、まんなか
の、きれいなと
結ばれるの
飲んだら
ふつみよ
りおうれし
じました。



西陣織会館で、織物の体験をしました。素敵な織物ができました。



金閣寺はともかがやいていました。



大仏の大きさはびっくりしました。写真よりも大きくてはく力がありました。大仏の鼻の穴と同じ大きさの穴をくぐりました。りっぱなつのを生やしたおすじかにしかせんべいをあげました。



ホテルでは、おいしい夕食・朝食をお腹一杯食べました。

二日目

一番楽しかったのは、スパイダーマンです。飛び出して見えるような映像や水や風が来たりしました。

スパイダーマンとジョーズに乗りました。初めて乗ったので、わくわくしました。

ハリーポッターのエリアでは、アトラクションに乗ったりバタービールを飲んだり、hogwarts城を見たりしてすごく楽しかったです。この2日間は、人生で最高の2日間でした。



国有林学習会 4、5年生

・6月5日(金)
・北潟国有林



・国有林の学習会でびっくりしたことがたくさんありました。むらさきしきぶという花があったことです。紫式部という人からとった名前だそうです。また、国有林には、うさぎ、きつね、あらいぐま、たぬきなどがいるそうです。
・国有林で初めて知った植物がたくさんありました。わたしは、むらさきしきぶがきれいだと思います。分からない植物があったら、あわらの自然を愛する会の方が教えてくれたので、たくさんおぼえられてよかったです。
・おみなえしを植えたとき、あわらの自然を愛する会の人に手伝ってもらいました。水は3回ほどやりました。早くおみなえしが、大きくなってほしいです。
・どく性のある葉は、やまうるしとつたうるしです。どちらもさわってしるが出たりするとかぶれるそうです。河田さんは、秋になるとこの葉が真っ赤になっていると教えてくれました。
・くりの実を見ました。テントウムシみたいに小さかったです。

遠足 1、2、3年生

・6月5日(金)
・松島水族館



さいしよはペンギンを見ました。ハートの水そうをぐるぐるまわっていました。

わたしがすきなのはペンギンです。歩くところがすきです。おさんぽの時、ちかよってきました。とてもかわいかったです。



イルカショーを見ました。イルカがジャンプをするところがすごかったです。

一番楽しかったのは、イルカショーです。わかをとったり、ジャンプをしたりしていたところが楽しかったです。



ドクターフィッシュは、人間の手についていて、ばいきんを食べるそうです。くすぐったかったです。

松島水族館の中には生き物がたくさんいます。ふれあい会でした。さわりました。たこについているきゅうばんをさわりました。今日は楽しい一日でした。

学校の中だけでは経験できないことをたくさん経験できたようですね。子どもたちはいろいろなことを見たり聞いたり体験したりすることで、さまざまなことを学んでいきます。これからも計画的に体験活動を行い、子どもたちに生きる力をつけていきたいと思います。